

Construyendo el coche de sus sueños: Lanzamiento del noveno Coche de los Estudiantes de Škoda

- › **29 alumnos de la Escuela de Formación Profesional de Škoda diseñan y construyen el coche de sus sueños**
- › **Los trabajos del noveno Coche de los Estudiantes comenzaron al inicio del actual curso académico de la Escuela de Formación Profesional Škoda**
- › **Los coches de los estudiantes son la piedra angular de la formación en la Academia Škoda desde 2014**

Mladá Boleslav, 28 de febrero de 2023 – Vuelve el tradicional proyecto Coche de los Estudiantes de la Academia Škoda: Este año es la novena vez que los estudiantes de formación profesional de Škoda en Mladá Boleslav diseñan y construyen el coche de sus sueños. Desde 2014, estos espectaculares vehículos únicos han demostrado el alto nivel de formación de la Escuela de Formación Profesional de Škoda.

29 estudiantes de formación profesional de la Academia Škoda ya han empezado a trabajar en su proyecto del Coche de los Estudiantes. Desde el año académico 2013/14, los aprendices han creado su propio coche de ensueño con la dirección experta de sus instructores, desde una página en blanco hasta el vehículo único acabado. A lo largo del proyecto, reciben el apoyo de muchos departamentos de Škoda Auto, como los de Diseño y Desarrollo Técnico. Los detalles sobre el noveno Coche de los Estudiantes, como el vehículo en el que se basa, el nombre y el tipo de transformación, se desvelarán en los próximos meses.

Maren Gräf, responsable de Recursos Humanos del Comité Ejecutivo de ŠKODA AUTO, afirma: "El proyecto Coche de los Estudiantes lleva nueve años formando parte integral de la formación en la Academia Škoda. El tremendo espíritu de equipo, el entusiasmo de nuestros jóvenes aprendices con talento y su atención al detalle nunca dejan de impresionarme. Durante el proyecto, adquieren experiencia práctica en todas las fases de desarrollo. También adquieren experiencia y conocimientos en muchos departamentos diferentes de la empresa. Tengo muchas ganas de ver el Coche de los Estudiantes número nueve y deseo a todos los implicados mucha diversión y éxito trabajando en este gran proyecto."

Maren Kabowski-Ciecior, Directora de la Academia Škoda, comenta: "Sigo con gran expectación a nuestros estudiantes y el desarrollo del noveno Coche de los Estudiantes. Este proyecto ofrece a nuestros talentosos aprendices la oportunidad de aplicar todo lo que han aprendido en años anteriores. Al mismo tiempo, sienta las bases para una prometedora carrera en Škoda Auto y presenta a los estudiantes una amplia gama de puestos posibles en nuestra empresa. Nuestros estudiantes pueden descubrir nuevas áreas de interés y tomar una decisión sobre dónde les gustaría trabajar y aportar su talento."

Los primeros precursores del Coche de los Estudiantes en 1975

Hasta ahora, los estudiantes de la Escuela de Formación Profesional de Škoda han diseñado y construido ocho Coches de los Estudiantes bajo la supervisión de sus instructores. Puede encontrar más información sobre los anteriores Coches de los Estudiantes de Škoda [aquí](#). El octavo Coche de los Estudiantes, el Škoda Afriq, contó por primera vez con el apoyo de Škoda Motorsport. Los primeros precursores de este innovador proyecto, el único de este tipo en la República Checa, fueron cuatro unidades del Škoda Buggy Type 736, fabricado a mano en 1975 por estudiantes de formación profesional de Škoda para la emergente escena del autocross en la antigua Checoslovaquia.

Contacto

Vítězslav Kodym

Head of Product Communications

T +420 326 811 784

vitezslav.kodym@skoda-auto.cz

Michaela Sklenářová

Spokesperson for Product Communications

T +420 730 862 342

michaela.sklenarova@skoda-auto.cz

Imágenes para el comunicado de prensa:



Construyendo el coche de sus sueños: Lanzamiento del noveno Coche de los Estudiantes de Škoda

En 2022, los aprendices transformaron un Škoda Kamiq en el espectacular coche de rally Škoda Afriq, señalando al mismo tiempo la responsabilidad de Škoda Auto en las actividades del Grupo Volkswagen en el norte de África.

Fuente: Škoda Auto

Škoda Auto

- › Está liderando la nueva década con éxito a través de la estrategia NEXT LEVEL – ŠKODA STRATEGY 2030
- › Aspira a convertirse en una de las cinco marcas que genera más ventas en Europa antes de 2030, con una atractiva gama de modelos en los segmentos de entrada y otros modelos electrónicos.
- › Se está convirtiendo en la principal marca europea en los mercados clave de crecimiento como la India y el Norte de África.
- › Ofrece actualmente a sus clientes doce modelos de turismos: los modelos FABIA, RAPID, SCALA, OCTAVIA y SUPERB, así como los modelos KAMIQ, KAROQ, KODIAQ, ENYAQ iV, ENYAQ COUPÉ iV, SLAVIA y KUSHAQ.
- › Vendió más de 731.000 vehículos a clientes de todo el mundo en 2022.
- › Forma parte del Grupo Volkswagen desde hace 30 años. El Grupo Volkswagen es uno de los fabricantes de vehículos más exitosos del mundo.
- › Fabrica y desarrolla de forma independiente no solo vehículos, sino también componentes como motores y transmisiones en asociación con el Grupo.
- › Opera en tres centros en la República Checa; adicionalmente con capacidad de producción en China, Eslovaquia y en la India, principalmente a través de asociaciones del Grupo, así como en Ucrania con un socio local.
- › Proporciona empleo a más de 45.000 personas a nivel mundial y está presente en más de 100 mercados.